



Die Woche im SÜDEN

SENDLING

Adventskonzert

In der Kirche St. Achaz, Fallstraße 1a, findet am Sonntag, 7. Dezember, ein Adventskonzert statt. Ab 17 Uhr spielt das Blasorchester St. Michael aus Perlach. Der Eintritt ist frei, Spenden für einen guten Zweck sind erwünscht. Nähere Informationen gibt es unter Telefon 7 23 45 25.

Jazz trifft Klassik

Welche Musik hätte wohl Bach für eine Rockband geschrieben. Was hätte Rachmaninow in einem Jazztrio gespielt? Möglicherweise hätte es wie das Ice-Blue-Orchestra geklungen, das am Freitag, 5. Dezember, bei ars musica im Stemmerhof, Plinganserstraße 6, gastiert. Die Musik des Trios besticht durch ausgeprägte Melodik und raffinierte Harmonik, ihre Kompositionen interpretieren sie mit Spielwitz und ausgeklügelten Arrangements. Karten für das Konzert, das um 20 beginnt, können unter Telefon 54 32 05 13 bestellt

auf Englisch vorgelesen und somit auf spielerische Art ab 15 Uhr die ersten Wörter und Sätze vermittelt. Es sind keine Vorkenntnisse notwendig und der Einstieg ist jederzeit möglich. Infos gibt es unter Telefon 7 46 35 10.

ISARVORSTADT

Songwriterabend

Fünf Jahre tourte die Münchner Musikerin Solly durch die USA, Kanada und Australien. Seit 2004 ist sie wieder in München und spielt zusammen mit Fabian Steuer am Donnerstag, 4. Dezember, in der Glockenbachwerkstatt. Karten zu dem Songwriterabend, der um 21 Uhr beginnt, können unter der Telefonnummer 26 88 38 reserviert werden.

Yum-Yum-Party

„Geht nicht, gibt's nicht“ lautet das Motto der Yum-Yum-Party. Genre Grenzen werden rigoros in Grund und Boden gemixt. Am Freitag, 5. Dezember, bitten ab 23 Uhr Chrome & Max Mausser in die Registrar, Blumenstraße 28. Infos gibt es unter Telefon 23 88 77 58.

Literarischer Frühschoppen

Der Turmschreiber Helmut Eckl ist überall wegzudenken. Ihn aber aus der Kulisse des Theaters im Fraunhofer, Fraunhoferstraße 9, wegzudenken, ist undenkbar. Seit über zehn Jahren veranstaltet Helmut Eckl hier seinen literarisch-satirisch-musikalischen

A-cappella-Zauber im Advent



Einen Konzertabend, fern der vorweihnachtlichen Hektik, voller Magie und Glanz, versprechen die Harmonics, deutsche Vizemeister im Barbershop-Gesang. Mit ihrer funkelnden Bühnenshow entführen sie ihr Publikum aus dem winterlichen Alltag. Weihnachtli-

ches, aber auch Evergreens aus Swing, Rock und Pop wird stimmungsgewaltig von diesem charmanten und schwingvollen Frauenchor unter der Leitung von Monica Knox präsentiert. Zur Zeit besteht der Chor aus 40 Sängerinnen zwischen 18 und 60 Jahren. Die Harmu-

nichs treten mit ihrem Programm „Winter Wonderland“ am Sonntag, 7. Dezember, im Bürgersaal Fürstenried, Züricher Straße 35, auf. Karten zu zwölf, ermäßigt neun Euro können unter der Telefonnummer 08122/4 21 15 reserviert werden.

cth

FÜRSTENRIED

asiatisches Essen. Um Anmel